



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Yves Metz élu Président d'INGÉROP



Yves Metz est élu Président d'INGÉROP à l'occasion du changement de gouvernance du Groupe INGÉROP.

Yves Metz, 46 ans, est ingénieur de l'École Polytechnique, du corps des Ponts et Chaussées et titulaire du MBA du Collège des Ingénieurs.

Après dix années passées au Ministère de l'Équipement et des Transports (service navigation de la Seine, direction des routes, DDE des Hauts-de-Seine) à différents postes de maîtrise d'œuvre et maîtrise d'ouvrage de travaux fluviaux et autoroutiers, il poursuit sa carrière chez Dexia Crédit Local en 1999 en qualité de directeur régional Alsace, puis directeur des financements d'actifs immobiliers au siège parisien.

Il rejoint INGÉROP en 2004, comme directeur du développement puis du métier infrastructures. Membre du directoire depuis 2006, il a été élu à la présidence du directoire Groupe en mai 2008.

### **À propos d'INGÉROP**

*INGÉROP est une société d'ingénierie indépendante de 1500 personnes, basée à Courbevoie (France). Son chiffre d'affaires 2011 avoisine 166 M€ dont plus de 85% dans ses 26 implantations françaises. Le Groupe est actif dans l'ensemble des métiers de la construction : infrastructures, bâtiment, ville et transports, eau et environnement, énergie et industrie. Il poursuit son développement régulier tant en France qu'à l'étranger en accompagnant les investissements de ses clients publics et privés grâce à son indépendance actionnariale, son expertise technique et sa capacité d'innovation.*

### **Contact Presse :**

Delphine Nicolas  
Responsable de la Communication  
[delphine.nicolas@ingerop.com](mailto:delphine.nicolas@ingerop.com)  
01 49 04 58 44